

Un week-end de partage dans l'univers du jeu

Saint-Hélen — La troisième édition d'Esclaff jeux a lieu ce week-end dans trois salles. Environ 400 visiteurs ont poussé la porte pour se confronter à différents types de jeux.

Depuis hier, à Saint-Hélen, les Esclaff jeux sont de retour pour leur troisième édition.

Trois salles ont été mobilisées : la salle des fêtes, la salle Coëtquen ainsi que la salle de motricité de l'école, pour offrir un large espace de jeux pour les visiteurs.

Quatre-vingts bénévoles se réunissent autour des visiteurs pour leur faire découvrir de nouveaux jeux de société mais aussi leur offrir un moment de partage et de convivialité.

Participation en hausse

« Il y a un fort développement du jeu sur le territoire. Nous avons une meilleure participation ce samedi que l'an dernier », souligne Pascal Perrin, le maire.

Les organisateurs comptabilisaient 400 entrées sur la journée.

« Ce sont tous ces gens engagés dans les associations qui donnent vie à ce festival grâce à leur passion pour les jeux. »

Pour terminer cette journée, tous les bénévoles se sont retrouvés autour d'un repas et ont également passé leur soirée à jouer aux jeux de société.

Ce festival du jeu a lieu grâce au partenariat de différentes associations : l'amicale laïque de Saint-Hélen, les ludothèques de Plancoët et Plouër-sur-Rance, le ludobus de Di-



La salle de motricité a réuni petits et grands autour de nombreux jeux en bois.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

nan, les jeux Dinan Mythes, la cave à jeux, Les Coët lutins, les Éclaireurs et éclaireuses de France, les professionnels le lutin ludique et l'énigme bar.

Il est financé par le ministère de l'Éducation nationale et de la jeunesse, Dinan agglomération, la Scop, à l'abord'âge et les Ormes, domaine

et resort.

Ce dimanche, de 14 h à 18 h, les Esclaff jeux rouvriront leurs portes pour accueillir tous les visiteurs qui souhaitent passer une après-midi dans le partage, la convivialité et le plaisir de jouer ensemble.

Tarifs : 1 € par jour et par adulte, et 0,50 € pour les enfants. Un espace petit enfance et salon de thé sont également à disposition. Possibilité d'acheter des jeux sur place.